

# 原発 **0** にむかって

2012年8月8日 No.28

<http://www.tokyominiren.gr.jp/>

編集・発行／東京民医連事務局 tel : 03-5978-2741 fax : 03-5978-2865 mail : sien@tokyominiren.gr.jp

## 「反戦反核反原子力ナイト」～愛と平和と音楽のゆうべ～

西都9条の会では、7月20日に小平のうさぎ薬局ビルで「反戦反核反原子力ナイト」というイベントを行ないました。このイベントは「反戦」「反核（反原子力）」をテーマとしたプロテストソングや反戦歌を中心に写真や動画などの映像と音楽を流しながらワイワイと賑やかにお酒を飲むイベントで、形を変えながら年に1回程度開催しています。今回は「反原子力ナイト」というタイトルでしたが、今回は時期から反戦もテーマに含めて開催しました。



あいにくの雨にもかかわらず、中堅職員と未成年から高齢まで組合員さん25人が参加し、音楽の中、生ビール（未成年はジュース！）などを楽しみました。曲はロックや洋楽が多かったのですが、年齢層の高い組合員さんからも「聞いたことがないので新鮮で面白かったなどの好意的なご意見を頂きました。



また、テーマと関係ないおしゃべりで盛り上がっていても曲紹介が流れているのを見てふと「平和や」「反原発」などの話に切り替わったり、歌手の熱い歌声に振り向いてスクリーンを見たら目が離せなくなったりしたという参加者の意見も頂きました。商業主義の影響からか、メジャーなミュージシャンが直接的なプロテストソング等を歌わなくなって久しく寂しい限りですが、「『売れているものが良いもの』なら、世界一美味いラーメンはカップラーメンだ！」（甲本ヒロト）などのロックなメッセージを胸に、良い曲を聴きながら語り合う機会を設け続けたいと思います。（西都9条の会/みその歯科 伊藤龍）

## あなたもわたしも合言葉は **も** 思いは一緒 脱原発！

7月28日（土）中野区で「原発いらない」のパレードが1300人参加で行われました。主催は中野区在住の市民でつくるグループ「脱原発中野も」です。

紅葉山公園で集会を行いその後、商店街などを3.5K、太鼓やギターなどの楽器を鳴らしリズムに合わせ「中野の街から脱原発」を訴えてパレードを行いました。（健友会組織部 佐藤修子）



締切延長 **パブリックコメント**  
ご意見はこちら(8/12まで)

投稿でエネルギー・原子力政策を変えよう

今後の原発のあり方を決めるパブコメ「エネルギー・環境に関する選択枝」への意見提出は8/12（日）となっています。示された3つの選択枝のうち、「ゼロシナリオ」だけが脱原発への道です。多くのパブコメの脱原発の意思を政府に示しましょう！

パブコメのホームページ「電子政府の総合窓口イーガブ」はこちら→

